

Le 29^{ème} congrès de l'UD FO de la Manche, qui devait initialement se tenir le 17 novembre 2020, se déroulera le mardi 14 septembre 2021 à l'Espace Agora à Equeurdreville (Cherbourg en Cotentin). Nous espérons que le calendrier ne sera pas à nouveau bousculé par la pandémie.

Le congrès est un rendez-vous important dans la vie de l'Union départementale : se retrouver entre camarades, faire le point de la situation, préparer l'avenir etc. C'est l'expression concrète de l'indépendance et de la liberté qui sont les caractéristiques de notre organisation Force Ouvrière.

Dans les syndicats, unions départementales et fédérations, il faut conduire nos organisations, donner mandat au Bureau puis contrôler la bonne exécution. C'est valable jusqu'au niveau confédéral. Sortir de son « syndicat de base » et militer dans l'organisation est une nécessité vitale.

Yann PERROTTE - Secrétaire général

CONGRÈS DE L'UD :
ce sera le

14 septembre

à l'espace AGORA
Equeurdreville
Cherbourg en Cotentin

